



1200 Kilometer: Startschuss für Radtour nach Courçon

Der Startschuss für den Besuch der Partnerstadt Courçon ist gestern vor dem Rathaus der Gemeinde Meinhard gefallen. Der 1990 gegründete Partnerschaftsverein Meinhard fährt vom 23. bis zum 27. Mai nach Frankreich. Aber schon gestern

haben sich die Mitglieder Bärbel Wenk aus Reichensachsen und Bernd Bogatsch aus Frieda mit Fahrrädern auf den 1200 Kilometer langen Weg gemacht. „Ich habe zwölf Etappen, die sich immer rund um die 100 Kilometer bewegen

ausgearbeitet, um am 21. Mai das Ziel zu erreichen“, erklärte Bernd Bogatsch. Zwei Tage Karenz hat er eingebaut, um etwaigen Schlechtwetterfronten ausweichen zu können. Mit an der Seite des Duos sind seine Ehefrau Inge und Renate Appel

im Begleitfahrzeug. Bürgermeister Gerhold Brill, der Vorsitzende Wolfgang Börner (3.v.r.) und einige Mitglieder des Vereins schickten Bärbel und Bernd auf die schweißtreibende Reise. Berichte von unterwegs folgen. (ht) Foto: Triller